

„Dorsten begrünt das Ahrtal“

28.02.2022 10:53 von Martina Jansen (Kommentare: 0)



Helpen auch Sie mit, das Ahrtal nachhaltig wieder bunt zu machen

Und wieder einmal war es das Ehepaar Hein, das uns und auch viele andere mit einer Idee begeistern konnte. Die Begrünung des Ahrtals ist eins der großen Themen in den kommenden Wochen und Monaten. „Die Idee kam über das Helfer-Shuttle in Grafschaft/Ringen. Dort werden ab dem 1. März wieder freiwillige Helfer erwartet die unter dem Motto `Wir machens grün. Wir machens schön. Wir machens bunt.` an die einzelnen Einsatzorte gebracht werden“, erzählt der Dorstener.

Schnell hatte Thomas Hein Bürgermeister Tobias Stockhoff auf seiner Seite. Dieser stellte den Kontakt zur neuen Landrätin des Kreis Ahrweiler, Cornelia Weigand, her. „Die Idee ist es, einen bestimmten Ort des Ahrtals neu zu begrünen“, so Hein. Leider war die Landrätin bis kurz vor Redaktionsschluss nicht erreichbar, da sie sich einige Tage Urlaub gönnte. „Es wäre doch toll, wenn wir zum Beispiel die Gemeinde Dernau oder auch Rech, mit Spenden aus Dorsten neu begrünen könnten. Wenn man als Dorstenerin oder Dorstener dann in den kommenden Jahren dort vielleicht mal zu einem Weinfest fährt, dann sitzt man unter Bäumen, die mit Hilfe der Dorstener Spenden gepflanzt werden konnten. Das gilt es jetzt noch zu klären. Aber nichtsdestotrotz möchten wir den Spendenaufruf sofort starten“, erklärt Thomas Hein.

Dabei sind dem Event-Unternehmer die einzelnen Spendenhöhen nicht so wichtig. „Hier hilft jeder Euro. Ob für Blumenzwiebeln, Stauden oder Bäume, Hauptsache es kann gepflanzt werden. Die Spendengelder werden für Bepflanzungen von öffentlichen Flächen, aber auch für private Gärten der betroffenen Bewohner des Ahrtals verwendet. „Man muss sich einmal vorstellen“, so Hein, „über 8500 private Gärten sind bei der Flut zerstört worden. Dazu die ganzen Parks, die Uferbereiche der Ahr oder auch Straßenrandbepflanzung. Es gibt unendlich viel zu tun!“

Foto oben rechts: Thomas Hein möchte das Ahrtal wieder begrünen



Ebenfalls trug Thomas Hein seine Idee an den Lions Club Dorsten, der bereits mit einer groß angelegten Fahrrad-Spendenaktion rund 250 Fahrräder für die Menschen im Ahrtal organisieren konnte. Hier wird überlegt, wie man sich an der neuen beteiligen könnte. Ebenso sprach Thomas Hein bei der Vereinten Volksbank vor. „Auch hier macht man sich Gedanken, inwieweit man die Aktion unterstützen kann.“

Heike und Thomas Hein werden nicht müde, jede Hilfe für das Ahrtal zu leisten. So wird Thomas Hein in den Osterferien wieder mit einem von der Firma Kremerskothen zur Verfügung gestellten Bus das Helfer-Shuttle unterstützen. „Der Winter und damit auch die Auszeit‘ des aus dem letzten Jahr bekannten Helfer-Shuttles sind vorbei. Vielen ist der Gedanke ans Ahrtal vielleicht verloren gegangen. Und genau deswegen möchten wir abermals um Unterstützung bitten. Spenden Sie, fahren Sie ins Ahrtal und helfen vor Ort mit. Jeder Euro und jede helfende Hand werden auch weiterhin dringend benötigt“, möchten Heike und Thomas Hein alle Dorstenerinnen und Dorstener noch einmal sensibilisieren.

Spendenkonto:

Stadt Dorsten

„Spende Blühendes Ahrtal“

IBAN: DE46426501500010000701

Wenn eine Spendenquittung erwünscht ist, geben Sie bitte Name und Anschrift auf dem Überweisungsauftrag an. Bei Spenden bis 200 Euro reicht statt einer Zuwendungsbestätigung als Nachweis der Zuwendungen der Bareinzahlungsbeleg oder die Buchungsbestätigung eines Kreditinstitutes (z. B. Kontoauszug)

Foto oben rechts: Auch die Uferpromenade der Ahr soll wieder bunt werden

Foto: adobestock.com/Heinz

Foto: adobestock.com/Heinzext: Christian Sklenak